



Busfahrer trainieren für den Ernstfall

BAD NENNDORF. Rückwärts einparken, Slalom vorwärts und auch rückwärts fahren, richtig bremsen – das und vieles mehr haben die acht ehrenamtlichen Bürgerbusfahrer des Bürgerbusvereins Bad Nenndorf bei ihrem Fahrsicherheitstraining auf dem Verkehrsübungsplatz in Nienstädt gelernt.

Unter der Leitung von Ferdinand Vyskosil wurden die Busfahrer Fritz Kaiser, Harry Depping, Günther Kraut, Wilfried Koch, Jürgen Fischer, Thorsten Büssing, Friedhelm Sieveritz und Matthias Seiffert speziell für Kleinbusse ausgebildet. Jeder der anwesenden Fahrer absolvierte Übungen wie richtig lenken, rückwärts einparken oder richtig bremsen einzeln.

Durch das Fahrsicherheitstraining soll den Gästen des Bürgerbusses mehr Sicherheit vor allem in Gefahrensituationen geboten werden. Insgesamt 16 Busfahrer haben in diesem Jahr bereits an solch einem Training auf dem Übungsplatz in Nienstädt teilgenommen. Auch im nächsten Jahr sollen weiteren Trainingstage angeboten werden. r